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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和元年第 10回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和元年 10月 23日(水)18時 30分開会の第 10回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和元年 10月 23日(水) 18時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     及 川 光 一 

社会教育班主幹     眞 鍋 一 洋 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   松 本   敦 

 

 

６．閉  会   令和元年 10月 23日(水) 19時 10分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18時 30分 

ただ今から令和元年第 10回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

令和元年 9 月 27 日開催の、令和元年第 9 回上富良野町教育委員会、議事録につい

て報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 5件 

議案第 1号 上富良野町いじめ問題審議会委員の任命について ほか承認案件 3件

について、議案のとおり承認 

後程、会議録署名依頼 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和元年 9月 27日～10月 23日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 ありません。 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、ご

説明申し上げます。 

 （上富良野西小学校及び東中小学校の教育用コンピューター購入に係る、契約の相

手方、契約金額、納期、購入物品等の概要について報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 なければ報告第 1号を了承してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 上富良野高等学校通学費等補助金交付要綱

の一部改正について、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 上富良野高等学校通学費等補

助金交付要綱の一部改正について、ご説明申し上げます。 

（中富良野中学校卒業の上富良野高校入学生徒に対する補助内容の改正について

説明） 

教育長 ただ今説明のありました、上富良野高等学校通学費等補助金交付要綱の一部改正に

ついて、ご質問等ありませんか。 

久保委員 上富良野高校のオープンスクールには、中富良野町からも生徒が来ていたのです

か。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課 全員で 41名の参加がありました。上富良野中学校から 21名、中富良野町から 9名、

富良野市から 10 名、旭川市から 1名です。 

今年度は、各中学校の進路説明会に、パンフレットも一新して上高から複数の教員

が参加しています。 

教育長 現在、高校での給食提供についても検討しているところです。 

この件について、ほかにご質問はありませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 なければ報告第 2号を了承してよろしいでしょうか。 

 よろしいです。 

教育長 次に日程第 3 報告第 3 号 上富良野町立学校通級指導実施要綱の制定について、

説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、報告第 3号 上富良野町立学校通級指導実施要綱の制

定について、ご説明申し上げます。 

 （上富良野小学校に設置している通級指導教室に係る、事務手続き等の取り扱いを

定める要綱の制定について説明。補足で特別支援教育の実状を説明） 

教育長  ただ今説明のありました、上富良野町立学校通級指導実施要綱の制定について、ご

意見、ご質問等ありませんか。 

菅野代理  中学校になると支援の生徒は減るのですか。 

教育振興課長  学年によって人数の差が大きく、今年度は中学 3年生の生徒が少ないので中学校が

少なくなっていますが、小学校で特別支援の児童は、多くが中学校でも支援学級在籍

となります。 

教育長  ほかにご質問はありませんか。 

三熊委員  手続き的には今までと変わらないのですか。 

教育振興課長  実情に合わせて、様式や事務の取り扱いを明確にするために定めたものです。 

菅野代理  通級のための移動はどうしているのですか。 

教育振興課長  上富良野西小学校と東中小学校児童が通級指導を受ける場合は、保護者送迎となり

ます。 

三熊委員  中学校には通級学級がないのはどうしてですか。 

教育長  支援学級在籍で対応していますが、様々な課題があり、中学校の通級学級設置につ

いても検討しているところです。 

ほかにご質問はありませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 3 号 上富良野町立学校通級指導実施要綱の制定につ

いて、了承してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

教育長 次に、日程第 4 議案第 1 号 令和元年度上富良野町教育委員会表彰受賞者(追加

分)の決定について、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 1 号 令和元年度上富良野町教育委

員会表彰受賞者(追加分)の決定について、ご説明申し上げます。 

 （前回の教育委員会で表彰の決定をした 18 件に加え、スポーツ奨励賞 4 件の追加

の候補者について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、令和元年度上富良野町教育委員会表彰受賞者(追加分)の

決定について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 それでは、議案第 1号 令和元年度上富良野町教育委員会表彰受賞者(追加分)の

決定について、承認してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和元年第 10 回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

 

閉会 19時 10分 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。  

 

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


